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ライフプランシュミレーションとは？保険の選び方

ご存知とは思いますが、念のため！みらいほけんからのお知らせ

　一昨年みらいほけんになってから忙しさに拍車がかかり、あっという間に時間が過
ぎて行く感じです。これが噂に聞く「歳を取ると1年があっという間」現象なのでしょう
か？
　さて、最近の仕事の一つに新人の採用がありまして、結構
苦労しているんです。労働人口が減っているのは頭ではわか
っているのですが、採用に関係してみると、実態としてかなり
少子化高齢化は進んでいることが分かります。取引先の企業
様に聞いても人の確保は大変なようで、これからますます難
易度は上がっていきそうです。我々企業側としては、求職者に
興味を持っていただき、働きたいと思ってもらえるような環
境作りが急務と感じる今日この頃です。

　　３年前に妻を亡くし、高校生の娘と二人暮らしをしております。勉強に差し支える
といけないと思い家事はすべて私が担っているのですが、少しは手伝ってくれてもい
いのになと思うこともたまにあります。
　１月に体調を崩して会社を休むことがあったのですが、そ
の時に、家事をすべて娘がやってくれました。普段、料理を作
ってくれることはないのですが、寝ているところに持ってきて
くれたクリームスパゲティがすごくおいしくて、泣きそうにな
った自分がいました。いざという時には頼れる娘をうれしく
思い、今日も家事を頑張っています！

　昨年の９月に、何十年ぶりかに小さいスクーターを購入しました。
ちゃんと乗れるかな？飽きっぽいのですぐに乗らなくなるかなとかいろいろ悩んだの
ですが、とても満足して、土日の少しの時間でも惜しんで乗っています。まだ距離は全
然乗れていないのですが、少しずつ無理なく乗
っています。車だと見過ごす景色や、歩いては行
けない場所へ連れて行ってくれます。大型のバイ
クに並ばれると大きいバイク欲しいと思います
が、今は十分楽しめています。
　家族に心配させない様に雨の日と夜は乗りま
せん。保険もしっかり入っていますが、リスク回避
が一番重要ですね。安全に気をつけていつか伊
豆半島ぐるりと回ります。

　仲間の気遣いに感謝！！齢を重ね、もうすぐ70歳、古希？還暦を過ぎてあっという間に８年が経
ってしまいました。その間に合併があり、仲間が増え、組織が変わり・・・。そして齢をとり！ ついこの
間まで自ら大騒ぎをして陣頭指揮を取っていたつもりが、今は若い社員のみんなが労ってくれ、
本当にありがたい。労られることに慣れていないのでしばらくの間、気持ちが満たされない時間
を過ごすこともありました。最近はそれにも慣れてきたかなって感じです。 
　「メンツを潰すなよ！一生懸命に取り組んでいる仕事の途中に、メンツを潰すようなことをしな
いで欲しいし、もっと僕に任せてほしい。最後までやらせてほしい。会長のやることは、手助けで
も何でもない。ただの年寄りのでしゃばりにしか思えない」と言われたわけで
は無いのですが、それと似たような事がありました。これって、年寄り病なのか
なぁ？ ついつい、口を、手を出してしまう。まだまだ老け込むには早いが、自分
の役割も考えて行動発言をしなければと反省する次第です。頑張ろう～っと！ 

　こんにちは＾^ 最近、長女が弟を可愛がってくれるようになり、その度に長女にお菓
子をおねだりされて困っている角田祐二です^ ！^
　今年の春から遂に、長女が幼稚園生になりました。「稲生沢こども園」はとても素敵
な園で、園長先生はじめ他先生たちが生徒一人ひとりにとて
も愛情をそそいでくれて、感謝の毎日です。
　先日、幼稚園初のイベントになる「遠足」に家族で参加して
きたんですが、まだ通い始めて間もないのに、短期間で踊り
をおぼえて踊っていた長女の姿に、親として感動しちゃいま
した♪子どもたちが成長していくのと同時に、私自身も日々
勉強し成長しなければと子どもから教わった47歳の今日この
頃でした＾^

　みなさん、こんにちは！ コロナ禍の中、皆さんはどのように過ごされていますか？
　私は「水泳がダイエットにいい」とお客様からアドバイスを頂き、やってみました。で
も私も31歳といい年ですが、90kgのたわわなボディをプールで他人に見せるがいや
に恥ずかしく感じてしまい、ならば海にて水泳を、と海に泳ぎ
に行ってきました。４月の中頃に１人で行ったので海難事故
にならないように浅瀬でチャプチャプしていただけですが、
海に浮かびながら、思い返せば「海水浴なんていつぶりだろ
うか」と感傷に浸りながら有意義な時間を過ごしました。な
かなか続けるのは難しいですが、また機会を見つけて行って
みようと思います。

　この季節、外でご飯を食べるのって気持ちがいいですね。進士家では去年購入した
七輪が大活躍していて、よく庭で七輪焼きを楽しんでいます。小さなサイズなのでお
手入れも簡単で、気軽に使えてとっても便利なんです。普段食べている食材でも、七輪
で炭火焼にして食べると格段に美味しくなるんですよね。
　少し前まではお肉ばかり食べていたのですが、最近は干物
にハマっていて、中でも殻ごと食べられる脱皮海老の干物が
大のお気に入りです！あとは近所の方からいただいた、採れ
たての野菜や、釣った魚を焼いてみたりしています。もし、こ
んなものを焼いたら美味しいよ！っていう食材があったら是
非教えてください！
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ライフプランシュミレーション
  みらい予報図  で、
一緒に不安を解消しませんか？
あなたが人生の途中でもしもお亡くなりになってしまった場合、

残された家族が安心した暮らしを過ごすためには、

どのくらいのお金を残す必要があるのでしょうか？

生命保険に加入しているにも関わらず、

いざという時に足りなくては意味がありません。

ライフプランシュミレーション【みらい予報図】で、

「我が家の家族構成から見る将来像」をもとに

必要な保障額を一緒に確認してみましょう。

人生で一番高い買い物は？？

住宅と生命保険ですよね！

是非、皆さまの最適な保険選びの

お手伝いをさせてください！！

TOMORROW WILL BE A BETTER DAY

【みらい予報図】
動画はこちら！！

コロナウイルスに感染された方で給付金の請求をされていない方がいらっしゃいます！
どの保険会社も対応されていると思います。
まずは、ご自分が加入されている保険会社に問い合わせをしてみてくださいね！

新型コロナウイルス感染症に関しての案内です

新型コロナウイルスで
保険金や給付金は支払われますか？

新型コロナウイルス感染症を原因とする疾病は、
疾病入院給付金や死亡保険金のお支払対象となります。
なお、災害による死亡等を保障する商品についても、
新型コロナウイルス感染症を災害死亡保険金等の
お支払対象として取り扱います。

新型コロナウイルスに罹患しましたが、
入院ではな、く自宅やホテルで療養しました。
この場合の入院給付金の取扱はどうなりますか？

医療機関への入院有無にかかわらず、
新型コロナウイルス感染症により臨時の施設(ホテルや
自宅など)で療養した場合も、療養の事実がわかる
書類（保健所が発行する就業制限通知書等）を
ご提出いただくことでご請求の対象となります。

皆さまに喜んでいただける
内容を配信しています！
ぜひご登録を
お願いいたします（ ω^^ ）


